

学校だより

翔 空

No. 15 平成23年 9月 9日 (金)
郡山市立喜久田中学校長 大堀 昌弘

「翔空」の由来 〈校舎のシンボル〉

壁画「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎から、希望に燃え限りない空へ、力強く翔んでほしいという願いを込めて、翔空の碑ができた。

◆ 大変遅くなりました。
今月の行事予定をお知らせします。

- 9月10日〔土〕 県南バレーボール大会
- 9月15日〔木〕 学習旅行
1年：会津方面
2年：那須方面
3年：日光方面
- 9月17日〔土〕 敬老会にて吹奏楽部が演奏
- 9月22日〔木〕 生徒会立会演説会
- 9月26日〔月〕 選手激励会
- 9月27～29日*補助日含む
新人戦(各会場)

9月には、3年生と1・2年生の生徒会の新旧交代が行われます。翔空祭の準備も始まりました。特に、お昼に練習すると、文化の香りが感じます。小鳥の歌声と合唱の歌声が聞こえる学校。理想とする学校です。

【英語のことわざ⑤】
今回の諺は、例の「生兵法は・・・」の英語版です。以前、宇宙人と擲揄されたある総理が「朝三暮四」と似た別の諺(朝令暮改)ともを混同したことで話題になりました。言葉の使い方には注意したいものです。

"A little learning is a dangerous thing."

直訳：「少ししか学んでいないということは危険なことだ。」

意訳：いわゆる「生兵法は怪我の元」

読み方：「ア リトル ラー ニング イズ ア デン ジャラス スィング」

少しばかり知っているからと言って出過ぎたまねはしない方がよいとの警告でもあるこの諺です。常にもあります。座右の銘でもあり、物事の真偽を確かめて一歩ずつ進もうと思います。

世代交代に伴いメッセージ！

～先輩から後輩の1・2年生へ～

昨日、お昼に放送をかけ、3年生の元部活動の部長を校長室に呼びました。私からのお願いというこ

とで、「応援メッセージ」を書かせました。最初は、思い悩んでいた元部長さんたちも、しばらくすると思い切っ

てくれましたので紹介いたします。【剣道部】試合に勝つためには、自分が苦しいと

【バドミントン部男子】皆さん、日々の練習の成果として出てきます。部員全員が協力し

【サッカー部】夏の暑い中の練習お疲れ様でした。一生懸命練習した皆さんにはいろいろな力がついたと思

【バレーボール部】初めての大会で緊張して足が動かなくな

【バスケットボール部女子】人数が心配だったけど、今では増えて部活ができることに感動しています。チームが一つ

【バスケットボール部男子】1年生しかないけど、多くの練習を積み重ね積極的に取り組んでください。全員心を一つ

【吹奏楽部】どんなに時間がなくても大切な基礎練習だけは必ず行いましょう。本番でも緊張せずに指揮者をよく見て、いつもの練習だと思っ

【文化部】1・2年生の皆さん、部活動は毎日出ましよう。納得がいくような個人制作を期待しています。各部の部長さん、いずれも熱き思いを感じ

セージをありがとう！後輩たちは、今月末の大会に向けて練習試合などで一生懸命汗を流しています。先輩たちの期待のメッセージに

◆ 先日「通学路放射線マップ」をご覧いただきましたが、本校学区の中でも線量が2.0μsvを超える場所も依然としてあるため、対策を考



